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ビーチバレーボ
ール

　　　　　鹿
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コロナを乗り越え大健闘！！

大東高等学校部活動後援会 会長　高　橋　敬　二

　これまで３年余に亘り、新型コロナ感染対
策から社会生活や経済活動が厳しく制限され、
それに伴い体育系部活動のみならず団体で活
動する部活動においては大会等はすべて中止
となったほか、学園祭等の学校行事も大きな
影響を受け、生徒たちも我慢を強いられてき
ましたが、本年５月からは新型コロナも５類
に移行され、各種大会も感染対策に配慮しな
がらも観客や応援を入れての通常開催となっ
てきました。
　このような厳しい環境にもかかわらず生徒
達は、学業や部活動に励み、進学にも良い成
績を残したほか、部活動でも素晴らしい成績
を挙げました。
　女子ソフトボール部においては、春の全国
選抜大会への出場が叶ったほか、県総体で優
勝し、インターハイに出場することができま
した。
　さらに、男子バレーボール部においては、
県総体で２４年ぶりに優勝、古豪復活を果た
し、ともに北海道で開催されたインターハイ
に出場することができました。
　県総体では、この二つの競技のみならず各
部とも頑張り、男女総合成績でＢグループ
（中小規模校）で、あと一歩のところで優勝
を逃したものの２位と大健闘しました。
　また、今回の北海道インターハイ出場に際
しては、開催地が遠方ということもあり、遠
征費が多額に及ぶことから、八雲会及び
ＰＴＡとともに募金活動に取り組んだところ、
各支部役員はじめ卒業生、地域の方々等多く

の皆様の格別のご理解とご協力により多額の
ご寄付を賜り、所期の目的を達成できました
ことを謹んで厚くお礼申し上げます。
　このように、生徒自身はもとより、先生・
指導者の方々のご努力により、着々と成果を
挙げてきた部活動ですが、現状を見ますと、
３年生は８５名ですが、２年生が７６名、1
年生が６８名と２年続けて８０名を割り込ん
でおり、部活動等にも大きな影響をもたらし
ます。
　部活動が盛んという大東高校のイメージは
大きな魅力の一つであり、新たな魅力の醸成
も図りながら守っていく必要があります。
　部活動後援会は、他校にない部活動を横断
的に支援する組織として、普遍的な部活動の
育成を図るとともに、生徒が安心して部活動
に取り組める環境を築き、生徒を後押しした
いと思っています。
　最後に、部活動後援会会員の皆様には、生
徒たちが部活動を通じて、人間性豊かで心身
ともにたくましい自己実現を図れるよう、引
き続きご支援を賜りますようお願い申し上げ
ます。
　



3

部活動後援会会報

高校生活で印象に残っていること

　「これまでの高校生活で、最も印象に残っ
ていることは何ですか？」
　３年生の受験に向けた面接練習でこのよう
な質問をしてみると、ほとんどの生徒が部活
動と学園祭のことを話してくれます。それほ
ど部活動と学園祭は、高校生活において大切
なものなのだと改めて感じます。卒業式の答
辞でも必ずと言っていいほど登場してきます
し、自らの高校時代を思い出してもこの二つ
の記憶は今なお鮮明です。
　その理由は一人一人が微妙に異なると思い
ますが、考えてみると次の２つが大きく影響
しているように思います。
　「しんどかったけど、頑張ってどうにかこ
うにかやった」

　「一人じゃなくて、仲間がいた」
　夏の暑い中、冬の厳しい寒さにもめげずに
毎日練習に励んだこと。怪我をして思うよう
にならず苦しんだこと。些細なことから仲間
と喧嘩になり、気まずい雰囲気の中で活動し
なければならなかったこと。大会で激戦の末
勝利しみんなで大喜びしたこと。負けて悔し
い思いをしたこと。涙を流したこと。今にし
て思えば仲間がいたから楽しく、成し遂げた
ときの達成感もみんなで分かちあうことがで
きたので、今なお印象に残ることとしてしっ
かりと記憶されているように思います。
　そして、何かに仲間と一生懸命に取り組
み、その中での対立の苦しみや合意形成する
困難さ、活動の中で役職や役割を任せられ、
組織の一員として仲間と協働したり、組織を

まとめるリーダーとして行動したりした経験
は大きな財産です。
　「しんどくてもやらなくてはならない」、
「自分だけが放り出すわけにはいかないし、
いい加減なものにするわけにもいかない」、
　そんな経験は、プロセスと結果を人の心に
深く刻み込みます。そして、自分を当事者の
立場に置き自ら主体的になることが求められ
る時は、人間として大きく成長することがで
きる機会なのです。
　今年度は、5月に新型コロナウィルス感染
症の感染症法上の位置付けが５類に移行した
ことにより様々な制限がなくなり、通常の学
校生活が３年ぶりに帰ってきました。部活動
の各種大会もほとんど制限なく開催され、そ
れぞれの会場が応援の熱気に包まれました。
　そのような中で、大東高校が男子バレーボ
ール競技と女子ソフトボール競技でインター
ハイへの出場を果たしたことは、学校に大き
な活力を与えてくれました。また、出場に際
して地域の多くの方々から温かい激励のお言
葉やご厚志、ご支援をいただいたことは、出
場した生徒だけでなく、私たち教職員にとっ
ても大きな励みとなりました。
　本校では部活動を人格形成のための貴重な
場であると考え、部活動の活性化を重点目標
に掲げて学校運営を行っています。これから
も生徒にとって、人間として大きく成長する
機会を提供して参ります。引き続きご支援賜
りますようよろしくお願い申し上げます。

大東高等学校 校長　 陶　山　裕　史
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第１回理事会報告
令和４年度　大東高校部活動後援会会計　決算書

令和５年度　大東高校部活動後援会会計予算書

　去る５月19日に、令和５年度理事会が開催され、令和４年度の事業
報告・決算の承認、令和５年度の事業計画・予算の審議がなされ、承
認されました。

予　算　額費　　目 決　算　額 比較増減額 説　　　　　　　明

会 費

入 会 金

繰 越 金

寄 　 付 　 金

雑 収 入

合　　計

1,497,000

81,000

3,598,426

0

574

5,177,000

1,477,000

81,000

3,598,426

0

26

5,156,452

▲ 20,000

0

0

0

▲ 548

▲ 20,548

地区別会費1,396,000円　R４年度卒業生81,000円  

R４年度卒業生（1,000円×81名）  

前年度繰越金  

  

預金利息  

予　算　額費　　目 決　算　額 比較増減額 説　　　　　　　明

事 務 費

会 議 費

事 業 推 進 費

支 部 助 成 費

部活動助成費

部活動指導費

雑 費

予 備 費

合　　計

50,000

180,000

250,000

141,000

3,000,000

350,000

100,000

1,106,000

5,177,000

35,689

5,606

184,800

123,000

1,187,535

37,500

22,000

0

1,596,130

▲ 14,311

▲ 174,394

▲ 65,200

▲ 18,000

▲ 1,812,465

▲ 312,500

▲ 78,000

▲ 1,106,000

▲ 3,580,870

領収書用紙、郵券代等  

理事会経費等  

会報印刷代  

支部助成費  

宿泊費補助  

広告料

1. 収入の部

2. 支出の部

本年度予算額費　　目 前年度予算額 比較増減額 説　　　　　　　明

会 費

入 会 金

繰 越 金

寄 付 金

雑 収 入

合　　計

1,501,000

85,000

3,560,322

0

678

5,147,000

1,497,000

81,000

3,598,426

0

574

5,177,000

4,000

4,000

▲ 38,104

0

104

▲ 30,000

地区別会費1,416,000円　R５年度卒業生85,000円  

R５年度卒業生（1,000円×85人）

前年度繰越金

預金利息等

本年度予算額費　　目 前年度予算額 比較増減額 説　　　　　　　明

事 務 費

会 議 費

事 業 推 進 費

支 部 助 成 費

部活動助成費

部活動指導費

雑 費

予 備 費

合　　計

50,000

180,000

300,000

141,000

3,000,000

350,000

100,000

1,026,000

5,147,000

50,000

180,000

250,000

141,000

3,000,000

350,000

100,000

1,106,000

5,177,000

0

0

50,000

0

0

0

0

▲ 80,000

▲ 30,000

領収書用紙、郵券等

理事会経費

会報印刷代等

支部助成費

宿泊費補助

広告料等 

1. 収入の部

2. 支出の部

（単位：円）

（単位：円）

（単位：円）

（単位：円）

●総収入額 5,156,452円 － 総支出額 1,596,130円 ＝ 差引残額 3,560,322円 …令和５年度へ繰り越し 

令和４年度　部活動後援会地区別会費

大　東

海　潮

春　殖

阿　用

地区 目 標 額 納 入 額

369,000

169,000

205,000

70,000

341,000

189,000

200,000

0

幡　屋

佐　世

塩　田

久　野

地区 目 標 額 納 入 額

169,000

138,000

14,000

72,000

175,000

138,000

14,000

77,000

加　茂

宍　道

合　計

地区 目 標 額 納 入 額

210,000

0

1,416,000

262,000

0

1,396,000

令和５年度

※１横断幕 66,000円、練習試合等交通補助費 306,000円、体育館等使用料補助 307,535円、激励費 120,000円、バレー部ユニホーム代 388,000円

※海潮 R３ 14,000・R４ 175,000

※

横断幕、野球･総体応援経費、練習試

合等の交通費補助、体育館等使用料

補助、激励費、部活動高額備品

※横断幕、練習試合等の交通費補助、

体育館等使用料補助、激励費、バレー

部ユニホーム代
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令
和
４
年
〜
５
年
度

大
東
高
校
部
活
動
後
援
会
役
員
表

令和５年度
部活動後援会地区別会費目標額

大　東

春　殖

幡　屋

佐　世

阿　用

地区 目 標 額

369,000 

205,000 

169,000 

138,000 

70,000 

久　野

海　潮

塩　田

加　茂

宍　道

地区 目 標 額

72,000 

169,000 

14,000 

210,000 

0 

1,416,000 

顧
　
　
問

県 議 会 議 員

卒業生会会長

Ｐ Ｔ Ａ 会 長

部活動後援会

部活動後援会

部活動後援会

校 　 　 　 長

教 　 　 　 頭

事 　 務 　 長

総 務 部 長

生徒部長(事務局長)

卒 業 生 会

役　職　名 氏　　　名

氏　　　名

期氏　　　　名役職名

会　　　長

副　会　長

副　会　長

監　　　事

監　　　事

22

29

28

21

45

事務局

支 部 長

副 支 部 長

理 事

理 事

理 事

支 部 長

副 支 部 長

理 事

支 部 長

理 事

理 事

理 事

支 部 長

副 支 部 長

理 事

支 部 長

副 支 部 長

理 事

理 事

支 部 長

副 支 部 長

理 事

理 事

支 部 長

副 支 部 長

理 事

理 事

支 部 長

副 支 部 長

支 部 長

副 支 部 長

理 事

理 事

理 事

大　東

区 役　名 氏　　名 区 役　名 氏　　名期 期

幡　屋

海　潮

阿　用

佐　世

春　殖

久　野

塩　田

加　茂

宍　道

各支部長・支部役員

20

26

28

39

43

24

27

34

20

23

25

27

23

28

29

17

18

22

25

20

29

33

33

29

32

34

35

27

42

19

29

23

27

32

高　橋　雅　彦

土　江　博　昭

野々村　　達志

塩　野　紀　富

藤　原　　　淳

安　部　幸　治

高　橋　敬　二

畑　　　宏　明

鶴　原　能　也

森　山　　　拡

加　藤　健　一

西 村 　 武

星 野 利 明

鶴 原 能 也

太 田 晶 久

青 木 　 渉

山 崎 達 夫

永 瀬 康 則

糸 川 和 浩

福 間 廣 明

佐々木 　 徹

山 根 和 幸

宮 川 　 稔

荒 木 政 明

荒 木 庸 次

鳥 谷 　 明

錦 織 一 夫

安 部 　 博

高 橋 敬 二

鶴 原 憲 治

横 山 美 昭

小 川 茂 之

田 中 久 志

糸 原 優 二

上 代 英 治

長 妻 賢 二

福 間 美 博

三 澤 郁 穂

新 田 国 善

安 達 隆 亜

岸 本 邦 夫

畑 　 宏 明

永 瀬 敬 治

吉 岡 敏 隆

高 橋 雄 二

合　計

陶　山　裕　史

松　村　茂　樹

有　田　　　修

黒　崎　智　博

曽　田　陽　一

門　脇　康　文
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■県選手権 5/3～4　益田陸上競技場

入賞者なし

■国体予選 7/16　　松江陸上競技場

４名出場　入賞者なし

■県高校新人 9/16  益田陸上競技場

５名出場　入賞者なし

■中国予選 4/22～23　島根県立体育館

【男子団体】２回戦敗退

　　１回戦　　大東３－１飯南　

　　２回戦　　大東０－３松江高専

【女子団体】　第３位

　　予選リーグ　大東４－１松江農林

　　　　　　　　大東３－２松江東

　　　　　　　　大東０－３大社

　　準決勝　　　大東１－２横田

【男子個人】　ベスト32　佐藤俊彦

【女子個人】　ベスト32　福間由衣　

　　　女子団体、男女個人２名　中国大会出場

■中国大会 6/9～11　岡山

【女子団体】予選敗退　

　　　　　　　　大東０－４玉島（岡山）

　　　　　　　　大東０－４米子松蔭（鳥取）

【男子個人】２回戦敗退

【女子個人】１回戦敗退

■中国予選 4/28～30　浜山運動公園

【男子団体】１回戦　大東１－２隠岐島前

【男子個人】５ペア出場　３回戦進出３ペア

■県選手権 9/17～18　浜山運動公園

【男子個人】１ペア出場　初戦敗退

【女子個人】１ペア出場　初戦敗退

　

■中国予選 4/21～23　カミアリーナ

【男子】

　●学校対抗戦　ベスト８

　　１回戦　大東３－２邇摩

　　２回戦　大東０―３松徳学院

　●シングルス　ベスト32　南波真央

【女子】

　●シングルス　ベスト16　武田真歩

　●ダブルス　　ベスト16　武田・田辺組　

■県選手権 9/9～10　カミアリーナ

【男子】

　●ダブルス　　ベスト16　南波・塩野組

　●シングルス　ベスト16　塩野桜晟

　　　　　　　　ベスト32　南波真央、土居祐翔

【女子】

　●ダブルス　　ベスト８　田辺・持田組　

■中国予選 4/15～17　カミアリーナ

【男子】第２位（中国大会出場）

　予選リーグ　　　大東２－０出雲工業

　　　　　　　　　大東２－０浜田

　　　　　　　　　大東２－０松江高専

　順位決定リーグ　大東２－０松江西

　　　　　　　　　大東２－１安来

　　　　　　　　　大東１－２松江工業

【女子】予選リーグ敗退

　予選リーグ　　　大東０－２飯南

　　　　　　　　　大東０－２江津

■中国大会 5/12～14　鳥取市

【男子】 １回戦　　大東２－０鳥取商業(鳥取)

　　　　 準々決勝　大東０－２高川学園(山口)

■中国予選 4/22～23　加茂運動公園

優勝　

　準決勝　大東９－２松江商業・安来合同

　決　勝　大東18－２三刀屋

■県選手権 9/16～17　松江商業高校グラウンド

　リーグ戦　大東13－７合同B

大東２－９合同A

大東０－10三刀屋

大東７－19大社

第４位　（１勝３敗）

　

■中国予選 4/30　松江

【女子】

　●団体形　　準優勝　（中国大会出場）

　●団体組手　優　勝　（中国大会出場）

　●個人組手　ベスト8　上代涼葉

　　　　　　　ベスト16　山根理紗子、

多根名月菜、吉木希歌

木村紗英、景山星李奈

　　　　　　　　　　　上記個人中国大会出場

【男子】

　●個人形　　ベスト6　　久保有葉

　●個人組手　ベスト16　 久保有葉

　　　　　　　　　　　上記個人中国大会出場

■中国大会　6/16～18　鳥取県米子市

　●女子団体形　　予選敗退

　●女子団体組手　１回戦　大東２－３近大福山

　●男女個人　　　各選手　初戦敗退

■春季地区予選 4/21～23　浜山公園野球場

　２回戦　　大東４－８出雲商業

■出雲地区大会 5/26～28　平田愛宕山球場

　準優勝　１回戦　大東２－１飯南

　　　　　準決勝　大東５－３出雲

　　　　　決　勝　大東２－５大社　

（令和５年４月～９月）（令和５年４月～９月）

令和５年度  部活動状況報告令和５年度  部活動状況報告

陸上競技

剣　　道

ソフトテニス

バドミントン

バレーボール

ソフトボール

空 手 道

■選手権大会 7/12～25　浜山運動公園他

　１回戦　　大東４－２浜田

　２回戦　　大東４－10松江西

■秋季野球大会 9/15～　浜山運動公園他

　２回戦　　大東４－２出雲商業

　３回戦　　大東４－５出雲西(延長10回)

　　

■春季写真コンクール 6/13　松江テルサ

　特選８作品　藤原陽向、細木愛美、星野友希

　　　　　　　津森想良、栂　将宗、郷原佳奈

　他入選１６作品

■撮影技術大会　9/10～12　三瓶青少年交流の家

　講習・研修会参加

■全日本吹奏楽コンクール島根大会　7/29

島根県民会館
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部活動後援会会報

【女子】

　●シングルス　ベスト16　武田真歩

　●ダブルス　　ベスト16　武田・田辺組　

■県選手権 9/9～10　カミアリーナ

【男子】

　●ダブルス　　ベスト16　南波・塩野組

　●シングルス　ベスト16　塩野桜晟

　　　　　　　　ベスト32　南波真央、土居祐翔

【女子】

　●ダブルス　　ベスト８　田辺・持田組　

■中国予選 4/15～17　カミアリーナ

【男子】第２位（中国大会出場）

　予選リーグ　　　大東２－０出雲工業

　　　　　　　　　大東２－０浜田

　　　　　　　　　大東２－０松江高専

　順位決定リーグ　大東２－０松江西

　　　　　　　　　大東２－１安来

　　　　　　　　　大東１－２松江工業

【女子】予選リーグ敗退

　予選リーグ　　　大東０－２飯南

　　　　　　　　　大東０－２江津

■中国大会 5/12～14　鳥取市

【男子】 １回戦　　大東２－０鳥取商業(鳥取)

　　　　 準々決勝　大東０－２高川学園(山口)

■中国予選 4/22～23　加茂運動公園

優勝　

　準決勝　大東９－２松江商業・安来合同

　決　勝　大東18－２三刀屋

■県選手権 9/16～17　松江商業高校グラウンド

　リーグ戦　大東13－７合同B

大東２－９合同A

大東０－10三刀屋

大東７－19大社

第４位　（１勝３敗）

　

■中国予選 4/30　松江

【女子】

　●団体形　　準優勝　（中国大会出場）

　●団体組手　優　勝　（中国大会出場）

　●個人組手　ベスト8　上代涼葉

　　　　　　　ベスト16　山根理紗子、

多根名月菜、吉木希歌

木村紗英、景山星李奈

　　　　　　　　　　　上記個人中国大会出場

【男子】

　●個人形　　ベスト6　　久保有葉

　●個人組手　ベスト16　 久保有葉

　　　　　　　　　　　上記個人中国大会出場

■中国大会　6/16～18　鳥取県米子市

　●女子団体形　　予選敗退

　●女子団体組手　１回戦　大東２－３近大福山

　●男女個人　　　各選手　初戦敗退

■春季地区予選 4/21～23　浜山公園野球場

　２回戦　　大東４－８出雲商業

■出雲地区大会 5/26～28　平田愛宕山球場

　準優勝　１回戦　大東２－１飯南

　　　　　準決勝　大東５－３出雲

　　　　　決　勝　大東２－５大社　

令和５年度 島根県高等学校総合体育大会結果報告

〇陸上競技 5/26～28　松江運動競技場

入賞者なし

〇剣　道 　6/2～3　カミアリーナ

【男子団体】　ベスト８

　　１回戦　　大東２－２出雲工業

　　　　　　　　　(小星数により勝ち)

　　準々決勝　　大東１－２松江東

【女子団体】　第３位

　　準々決勝　　大東４－０飯南

　　準決勝　　　大東０－３大社

　

〇ソフトテニス 6/1～3　松江運動公園

【男子】

　●団体戦　１回戦　大東２－１松江農林

　　　　　　２回戦　大東０－３安来

　●個人戦　５ペア出場　

　　　　　　ベスト64　永井・松島ペア

若槻・影山ペア

〇バドミントン 6/1～3　鹿島総合体育館

【男子】

　●学校対抗戦　

　　１回戦　大東２―３松江南

　●ダブルス　　ベスト32　南波・武田組

　●シングルス　ベスト32　南波真央

【女子】

　●学校対抗戦

　　１回戦　大東３－２隠岐

　　２回戦　大東１－３矢上

　●ダブルス　　ベスト16　武田・苅田組

　●シングルス　ベスト16　武田真歩

　　　　　　　　ベスト32　苅田　晴　

野　　球

写　　真

吹 奏 楽

バドミントン陸上競技

剣　　道

ソフトテニス

■選手権大会 7/12～25　浜山運動公園他

　１回戦　　大東４－２浜田

　２回戦　　大東４－10松江西

■秋季野球大会 9/15～　浜山運動公園他

　２回戦　　大東４－２出雲商業

　３回戦　　大東４－５出雲西(延長10回)

　　

■春季写真コンクール 6/13　松江テルサ

　特選８作品　藤原陽向、細木愛美、星野友希

　　　　　　　津森想良、栂　将宗、郷原佳奈

　他入選１６作品

■撮影技術大会　9/10～12　三瓶青少年交流の家

　講習・研修会参加

■全日本吹奏楽コンクール島根大会　7/29

島根県民会館
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　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

部活動後援会会報

〇バレーボール 5/26～28（女子）

6/1～3（男子）　松江総合体育館

【男子】優　勝（24年ぶり4回目）

　　　　　　　　　　　　インターハイ出場！

　　　　２回戦　　大東２－０隠岐水産

　　　　準々決勝　大東２－０浜田

　　　　準決勝　　大東２－０松江高専

　　　　決　勝　　大東２－１松江工業

【女子】１回戦　　大東２－０情報科学

　　　　２回戦　　大東０－２石見智翠館

〇ソフトボール 6/3～4　浜山公園野球場

優勝　インターハイ出場！

　　　　準決勝　　大東９－１大社

　　　　決　勝　　大東１－０三刀屋

学校対抗戦　男女総合Bグループ　第２位
★ ★ ★  令和５年度　島根県高等学校総合体育大会結果 ★★ ★

【大会結果】

飛び立て若き翼 北海道総体2023 
～轟かせ魂の鼓動 北の大地へ大空へ～

男子バレーボール部・ソフトボール部出場！！

空 手 道バレーボール

バスケットボール

ソフトボール

〇空手道 6/2～3　松江

●男子個人組手　第３位　落海詩門

●女子個人組手　第３位　山根理紗子

●女子団体形　　準優勝

●女子団体組手　準優勝

大東２－２松江南（本数負け）

〇バスケットボール 5/26～27　カミアリーナ

１回戦　大東７１－６７邇摩

２回戦　大東４０－１１２益田

〇全日本ビーチバレーボール
　ジュニア選手権大会　8/3～6　大阪府
　　島根県代表　佐藤光彩

藤井涼史

　予選リーグ　島根県１８－２８埼玉県

　　　　　　　島根県２８－１７石川県

 【決勝トーナメント】

　　１回戦　　島根県０－２鹿児島県

〇鹿児島国体　9/16～19　鹿児島県
　第７位

　　島根県代表　江角  翔央

吉岡  健太

　　２回戦　　島根県２－０岩手県

　　３回戦　　島根県２－０長崎県

　　準々決勝　島根県０－２京都府

　５－７位決定戦

　　　　　　　島根県１－２千葉県

●ソフトボール部 7/28～8/1 北海道石狩市
２回戦　大東０－９宇都宮文星女子(栃木県)

●男子バレーボール部 8/7～11　北海道旭川市
予選リーグ　大東０－２習志野（千葉県）

　　　　　　大東０－２開智（和歌山県）

　　　　　　　　　　　　　予選敗退

（男子バレー部３年）
（男子バレー部３年）

男子ビーチバレーボール
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　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

３年１組  池田 三祐

全国大会を振り返って

　私たち男子バレーボール部は、８月に北海道旭

川市で行われたインターハイに２４年ぶりに出場

しました。６月に県総体で優勝し、インターハイ

ではベスト８を目標に日々練習に取り組み、試合

に臨みました。

　予選は千葉県代表習志野高校と対戦しました。

序盤は競り合う展開となりましたが、徐々に相手

の精度の高いプレーに苦しみ、勝利することがで

きませんでした。続く敗者復活戦では、和歌山県

代表開智高校との対戦となり、試合終盤まで接戦

でしたが惜敗しました。しかし、最後の最後まで

全員で声を掛け合い、諦めずにプレーすることが

できました。結果は、悔しいものとなりましたが、

最高の仲間と最高の環境でバレーボールができた

ことに感謝するとともに嬉しく思います。この貴

重な体験を今後の人生に活かしていきたいです。

　また、９月には私と３年吉岡健太は、鹿児島県

で行われた国体にビーチバレーボール競技で出場

しました。昨年の栃木国体では、１回戦敗退とい

う悔しい結果に終わり、インドアと並行しながら、

ビーチバレーでは優勝を目標に練習に取り組みま

した。結果は７位入賞となり、目標である優勝に

は届きませんでした。しかし、ビーチバレーをす

ることでインドアのバレーに繋がることも多く、

有意義な経験をすることができました。

　最後になりますが、インターハイ、国体出場に

あたり多くの方々に応援していただきました。部

員一同心より感謝しています。有難うございまし

た。今後とも男子バ

レーボール部への応

援をよろしくお願い

します。

　私たちソフトボール部は、毎年「県総体優勝、

インターハイ出場」を目標に頑張っています。昨

年の県総体では、準決勝で負けてしまい、目標を

達成することができませんでした。その悔しい思

いを胸にし、この１年間頑張ってきました。私た

ち３年生の思いは誰よりも強いものであったと思

います。県総体が終わり、インターハイ出場が決

まった後は、喜びと安心感で胸がいっぱいでした。

改めて周りの人に感謝することの大切さに気づく

ことができました。

　全国大会では、同じ高校生とは思えないハイレ

ベルな戦いをたくさん観ることができました。全

国の舞台に立つと、自分たちとのレベルの差を目

の当たりにしました。その中でも、強豪校同士の

試合を観ると、自分たちのソフトボールに対する

姿勢を見つめ直す良い機会となりました。全国大

会で勝ち進むためには、自分たちはまだやるべき

ことがたくさんあると実感させられました。しか

し、大東ソフトボールチームは、どんな場面でも

周りを見ればアウト一つ取れば一緒に喜んでくれ、

ミスをしても責めずに励ましてくれる仲間がいま

す。全国的には決して強いチームとは言えません

が、私はこのチームでこのメンバーでソフトボー

ルができて良かったです。新チームでは、今回の

経験を活かし、今以上に強いチームを目指し頑張

ってもらいたいと思います。

　３年間を良い結果で終えることができたのもた

くさんの方々の応援とサポートがあったからです。

これからも大東高校ソフトボール部の応援をよろ

しくお願いします。

ソフトボール部

３年２組  江角 翔央

男子バレーボール部
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３年１組
影山　純也

ソフト
テニス部

　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

　高校の部活動を振り返って、とても成長でき

た部分が多くありました。入部したばかりの頃

は、未経験者ということもあり分からないこと

ばかりでした。しかし、先輩方が熱心に教えて

くださったり、そこで分からないことだけでな

く、後輩への接し方や教え方を学ばせていただ

いたりしました。また、先輩・後輩関係ない雰

囲気を先輩方が作ってくださり、お互いに切磋

琢磨して練習することができました。先輩方の

最後の大会では、大舞台でかっこ良く活躍され

る姿を見て、自分たちも後輩にかっこ良い姿を

見せられるような、また頼りにされるような先

輩になりたいと思いました。

　新チームが始動し、自分たちが主体となって

チームを引っ張っていくようになり、今まで気

づかなかった先輩方の大変さを知りました。後

輩も入部し、ますます自分たちの責任が重くな

っていく中で、先輩方から教わったことを活か

せるように取り組みました。そのおかげもあり、

チームがうまくまとまるようになり、練習もス

ムーズに行えるようになりました。

　私たちは「中国大会出場」を目標に掲げ、新

チーム初めての大会である県選手権大会に臨み

ました。一人ひとり持てる力を発揮し、とても

良いスタートダッシュが切れました。しかし、

次の新人戦では、団体戦初戦敗退、各ペアとも

良いところなくチームとして悔しい結果となり

ました。そこで、この悔しい経験をバネとし、

チーム一丸となり、次は絶対に勝つという雰囲

気を作りました。その後の大会では、みんな急

激に成長し、最後の県総体が楽しみになりまし

た。

　最後の県総体では、目標である「中国大会出

場」には及びませんでしたが、後輩にしっかり

と伝わるかっこ良い姿を見せることができたと

思います。

　この部活動を通して学んだことはたくさんあ

りますが、何よりとても楽しい部活動であった

と思います。このような活動ができたのも先生

方やコーチ、家族、地域の方々のおかげです。

本当に感謝しております。そして、ともに活動

した仲間に感謝したいです。３年間ありがとう

ございました。
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　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

３年１組
佐藤　俊彦

　自分にとっての３年間の部活動は、あっとい

う間に終わりました。楽しい思い出や辛い思い

出などいろいろな経験ができて、とても充実し

たものでした。

　入部したばかりの頃は、体力もなく練習につ

いていくのが精一杯で大変でした。しかし、そ

の時の３年生の先輩方からアドバイスや励まし

をもらったり、応援もしていただきました。そ

のおかげもあり３年間部活動を続けることがで

きました。２年次は、誰よりも声を出し稽古し

ました。部員数も少なく、思うような稽古がで

きないこともありましたが、一人ひとりが責任

をもって取り組みました。

　新チームとなり、私は主将としてチームを任

されました。男子部員が３名、女子部員が４名

とチームを作ることも難しく、どのようにチー

ムをまとめるか、自分に何ができるか考えまし

た。しかし、考える間もなく新人戦を迎え、何

もできずに敗れてしまい、チームの未熟さや力

の無さを痛感しました。その敗戦から、チーム

の課題や目的を再確認しました。冬場では、体

力をつけるトレーニングや体幹を鍛える練習な

ど基礎的な体づくりを徹底し、各部員の力をつ

けていきました。

　３年生最後の大会では、いろいろな気持ちを

持って大会に挑みました。結果はベスト８で敗

れてしまいました。３年間の想いを胸に戦いま

したので悔いが残ることなく力を出し切り、誇

りを持って最後の大会を終えることができまし

た。

　３年間を振り返り、剣道部に入部して本当に

良かったと思います。高い目標を持ちながら最

後までついてきてくれたチームメイトには、感

謝しかありません。また、顧問の先生、保護者、

地域の方々をはじめ多くの方々に応援していた

だき感謝しております。有難うございました

剣道部

３年２組
星野　友希

写真部
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３年１組
勝部　美羽

　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

　私は３年間の部活動で、たくさんの思い出が

できました。生活科学部は、主に料理を作る活

動をしていますが、地域のイベントがあった際

には、そのイベントに合ったお菓子を販売した

りすることもありました。

　私は、地域との繋がりを大切にしたいという

思いがあり、この部活動に入部しました。しか

し、私が入部した頃は、新型コロナウイルスの

感染拡大により、多くのイベントの規模が縮小

されたり、中止になったりするような状況で、

地域に出向いて活動することができませんでし

た。

　そのような中、感染状況が落ちついてさまざ

まなイベントが復活してきた今年の４月には、

雲南市木次町の桜まつりに出店することができ

ました。楽しみにしてきた活動でしたが、うま

くいかないことがたくさんありました。感染症

が流行する前の先輩方の記録が少なく、わから

ないことだらけでした。私は部長として、自分

がもっと頑張らないといけないと思い、一人で

抱え込むことがよくありました。そんな時に支

えてくれたのは部員のみんなでした。一人で全

てのことをしようとするのではなく、周りの人

に頼っても良いのだと気づけたので、気持ちが

楽になりました。部員一人ひとりの個性に合っ

た仕事をお願いしたり、全員で話し合ってレシ

ピを改良したりして準備が進み、最終的には納

得のいく商品を作ることができました。販売当

日には、多くの地域の方々が足を運んでくださ

り、温かい言葉をかけていただき、大きな達成

感を得ることができました。３年間一緒に活動

してきた仲間たちと、最高の思い出を作ること

ができたので良かったです。

　地域の皆様のご支援のおかげで、このような

貴重な経験ができ感謝しております。今後とも

大東高校の部活動へのご支援をよろしくお願い

いたします。

生活
科学部
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部活動後援会会報

男子バレーボール部

陸上競技部
２年３組　西道　智生

２年１組　渡部　翔太

女子バレーボール部
２年３組　加藤　　葵

ソフトテニス部
２年２組　新田　　晴

　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

下記掲載写真は、写真部が撮影しました

　私たち男子バレーボール部は、
２年生５名、マネージャー１名、
１年生６名の計１２名で活動し
ています。今年は県総体で優勝
し、２４年ぶりにインターハイ
に出場することができました。
インターハイでは、強豪校と戦い惜しくも負けてしまいま
したが、貴重な体験をすることができました。
　私たち新チームの目標は、「県総体２連覇、全国春高バ
レー出場」を目標に掲げ、どんなに厳しい練習でも声を掛
け合いながら、チームで乗り越えていきます。普段は仲の
良い部員たちですが、練習になると良いところや悪いとこ
ろをお互いに指摘し合いながら技術を高め合っています。
３年生が築き上げてきたものをしっかり引き継ぎ頑張って
いきます。
　支えてくださる全ての皆様に良い報告ができるように部
員一人ひとりが覚悟と感謝の気持ちを持ってプレーしてい
きます。応援よろしくお願いします。

　私たち女子バレーボール部は、
2年生7名、1年生4名の計11名
で活動をしています。人数は少
ないですが、基礎的な練習から
チーム練習まで日々充実した練
習を行っています。
　私たちはチームの目標として、「県ベスト８」を掲げて
います。前チームの時は、あと少しのところでベスト8を
逃してしまったのでその悔しさを糧にチーム全員で協力し
てこの目標に向かっていきます。また、最近コロナウイル
ス対策が緩和されたことで、多くの方が応援に来てくださ
るので私たちらしいバレーボールを見ていただけるように
これから一日一日を大切にして練習に励みたいです。そし
て、先生方や保護者の方に感謝の気持ちを忘れず戦います。
応援よろしくお願いします。

　私たち陸上競技部は、２年生３
名、１年生２名の計５名で活動し
ています。年々部員は減っていま
すが、大会での入賞、自己ベスト
更新を目標に日々練習に励んでい
ます。また、近くに陸上競技場が
あり、時には中学生と一緒に練習しています。とても恵ま
れた環境で部活動ができること、支えてくださる方々への
感謝の気持ちを持って行動するように心がけています。
　陸上競技には数多くの種目があり、部員それぞれで種目
が異なります。そのため、お互いに声を掛け合ったり、サ
ポートし合ったりすることを大切にしています。
　少ない人数ではありますが、それぞれの目標に向かって
全員で協力して頑張ります。応援よろしくお願いします。

　私たちソフトテニス部は、2年
生男子1名女子2名、1年生男子1
名の計4名で活動しています。私
たち4名のうち2名が高校に入っ
てからソフトテニスを始めた初心
者です。しかし、その2名の成長
スピードの早さに他の部員も刺激を受けて、日々の練習は
とても充実したものになっています。
　私たちの目標は、県ベスト３２に入ることを目標として
います。この目標を達成するには、技術の向上はもちろん、
人として成長することも大切だと考えています。人として
成長することで人に応援される素晴らしいチームになると
思っています。
　私たちソフトテニス部は、これからも指導してくださっ
ているコーチや先生方に感謝し、目標を達成できるように
頑張っていきますので応援よろしくお願いします。

部活動紹介
新年度
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部活動後援会会報

ソフトボール部
２年１組　園山　光莉

剣道部
２年３組　矢壁　正一朗

　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

　私たちソフトボール部は、２年
生４名、マネージャーを含む１年
生３名の計７名で活動しています。
私たちは、一つでも多く勝利に繋
がるよう日々練習に取り組んでい
ます。指導者の方々、家族、地域
の方々など多くの皆さんのおかげでソフトボールができて
いることに感謝しています。人数は足りていませんが、助
っ人の人たちと協力して和気藹々と取り組んでいます。
　前のチームでは、選抜大会、インターハイに出場するこ
とができました。新チームでは、どんな辛いことにも負け
ず、どんな時も笑顔を忘れずに自分たちらしいプレーをし
ていきます。今年も選抜大会、インターハイ出場を目指し
て頑張ります。応援よろしくお願いします。　

　私たち剣道部は、顧問の石原先生の
もと楽しく活動しています。人数は少
ないですが、一人ひとりが目標を持ち、
日々の稽古に励んでいます。
　私たちの目標は、「日本一」になる
ことです。そのためには、日々の稽古
や研究を重ね大会に繋げています。そ
して普段指導してくださる先生、応援
してくださる保護者の方々、地域の
方々への感謝の気持ちを忘れず、「日本一」という形で恩
返しをしたいと思います。まだ、コロナウイルスの影響で
ルールの制限がある中ですが部員全員で乗り越えます。
　今まで先輩方が築き上げられたことを大切にして、大会
で一つでも多く勝てるよう頑張りますので、応援よろしく
お願いします。

空手道部
２年１組　木村　紗英

　私たち空手道部は、男子１名、
女子５名、マネージャー２名の計
８名で活動しています。ほとんど
の生徒が初心者ですが、令和６年
度の長崎全国総体へ向けて心を一
つに邁進しています。監督やコー
チの指導のもと、「拳を磨きて瞬に燃ゆる」をテーマにし、
合言葉の「やるときはやる」の精神で日々頑張っています。
　空手道は、空手の突き、蹴りの技を競い合う競技スポー
ツで全身のバランスを養うためにリズムを合わせて練習す
る工夫をしています。そして、ラインを出る勇気、一歩踏
み出す勇気‼を胸に練習に励んでいます。
　１年生、２年生ともに仲も良く、切磋琢磨しています。
来春新しい仲間が増えることを楽しみにしています。

野球部
２年２組　寺本　颯真

バドミントン部
２年２組　南波　真央

バスケットボール部
２年１組　小村　康晴

　私たちバドミントン部は、男子
７名、女子３名、マネージャー２
名の計１２名で活動しています。
部員のほとんどが未経験者です。
　男子は目標である団体戦ベスト
４に向けて、そして女子は少ない
人数ではありますが、男子と一緒に日々一生懸命練習に励
んでいます。
　新チームとなり、まだ不安なことも多くありますが、メ
ンバー全員が一丸となり自分たちらしい部活動をしていき
たいです。そして、顧問の先生、保護者、OBの方々、地域
の方々に支えていただき感謝の気持ちを持って日々練習に
取り組んでいきたいと思います。そして、このチームで少
しでも多くの勝利に繋げられるよう、一日一日の練習を大
切にしたり、日々の生活や挨拶、マナーを大事にして頑張
ります。

　私たち野球部は、2 年生 6 名、
マネージャー 1 名、1 年生 11
名の計18名で活動しています。
　夏までのチームは、「懸ける」
をテーマに掲げ、日々鍛錬を積
み重ねてきた足立組の夏は、2
回戦で敗れてしまいました。この先輩方の一球に懸ける思い、
最後まで粘る姿勢を新チームでも受け継ぎ、先輩方の想い
を背負いこの一年間鍛錬します。
　新チームのテーマは、「念い（おもい）」です。選手全員
が何事に対しても自分の意志を持ち、一人ひとりが最後ま
で諦めず繋いで打ち勝つ野球をする寺本組にしていきます。
　秋季大会では、自分たちの野球ができず自分たちの弱さ、
力の無さを痛感しました。この大会で出た課題を冬シーズ
ンで克服し進化した自分たちを見せたいと思います。この
チームで甲子園に出場できるチャンスは来年の夏一回のみ
です。応援してくださるたくさんの方々へ「甲子園出場」
という結果で恩返しができるように鍛錬していきます。

　私たちバスケットボール部は、
現在２名という少ない人数で活
動しています。バスケットボー
ルは試合を行うのに５名必要で
す。今年の県総体では、３年生
３名と一緒に出場して１勝を掴
み取ることができました。しかし、その後は部員が２名と
なり試合もできない上に練習もまともなメニューができて
いません。
　私たちはまず試合を行うことを目標としています。そこ
で、少しでもバスケットボールに興味がある人、青春を謳
歌したい人などどんな人でも大歓迎です。バスケットボー
ルに必要な人数は５名で、入部してすぐに試合に出場する
ことができ、バスケットボールを楽しむことができます。
　私たちは、また試合に出場したいと思っています。これか
らも練習をやり続けるので、入部希望者を待っています‼
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部活動後援会会報

吹奏楽部
２年２組　廣原　えりか

写真部
２年３組　藤原　百菜

美術部
２年２組　波多野　有華

　高校３年間の部活動を振り返るとあっという

間でした。主にコンクールに向けて、部員全員

が協力して取り組みました。

　入学したばかりの頃は、写真については何か

ら始めれば良いか分からず困っていました。し

かし、先輩や先生からのアドバイスをもらい、

初めてのコンクールで１年生からも特選に選ば

れることができました。

　２年生になると、１つ上の先輩がおられず新

部長として自分が部活動をまとめるようになり

ました。また、コンクール以外にも様々な仕事

を任されることが増え、大変な時期もありまし

た。その中でも、他の部活動の活動写真を撮影

する際など特に緊張しました。他の部活動中に

先輩に話しかけることや、良い写真が撮れるか

不安に思うようになりました。しかし、他の部

員たちが率先して写真を撮りに行ってくれて、

自分も頑張ろうと思うようになりました。また、

文化祭の展示の時には、自分が良いと思った写

真を展示し、写真の良さを伝えられるような工

夫をしました。

　３年生になると、部員数が２０名を越え、部

員全員をまとめられるか不安がありました。そ

こでも、同級生の部員の仲間や先生が相談にの

ってくれたり、後輩に協力して教えたりなど、

自分一人で悩むことなく活動することができま

した。３年生最後のコンクールも部員一人ひと

りが最高の作品を出すことができました。

　私は、部活動を通じて今まで体験できなかっ

た貴重な体験をすることができたと思います。

これまで支えてくださった周りの方々や先生方

に感謝しています。そして、今までついてきて

くれた後輩や同級生の皆にはとても感謝してい

ます。この部活動で学んだことを自分の将来に

生かすことができればよいと思います。これか

らも大東高校写真部をよろしくお願いします。

　私たち美術部は、１年生２
名、２年生４名の計６名で活動
しています。主な活動内容は、
鉛筆デッサン、油絵、クロッキ
ー応募用ポスター、学園祭のポ
スター、冬の県高校美術展の作
品製作です。
　今年は、学園祭で黒板アートにも挑戦し部員全員で協力
して素敵な作品を製作することができました。他にも、講
習会に参加して置物を製作したり、風景の絵を描いたりし
ています。そこでは、他校の生徒の作品を観ることができ
勉強になります。最近では、UVレジンを使って小物を作っ
たりもしています。
　今は、１２月にある県高校美術展に向けて、部員全員で
一生懸命に作品作りに取り組み、良い作品になるよう日々
頑張っていきたいと思います。

　私たち吹奏楽部は、２年生３
名、１年生７名の計１０名で毎
日明るく力を合わせて活動して
います。部員が少ないため演奏
できる曲が少なかったり、やり
たい演出ができなかったりと大
変なこともありますが、より良い演奏を届けるために日々
お互いにアイデアを出しながら一生懸命に活動しています。
　昨年に引き続きコロナウイルスの影響で秋の地域のお祭
りには参加できませんでしたが、１２月には定期演奏会、
１月には合同バンド演奏会を予定しております。聴いてく
ださる皆さんに練習の成果や日々の感謝をしっかりとお伝
えできるように頑張りたいと思います。
　このような環境だからこそ自分たちにできることを精一
杯行い、部活動を通して成長できるように努力していきま
す。これからも応援よろしくお願いします。

　私たち写真部は、２年生３名、１年生
８名で毎週金曜日に活動しています。顧
問の先生や友だちと写真について話し合
い、決めた作品をコンクールに出展した
り、学園祭で展示しています。
　例年９月に行われる撮影技術大会とい
う県内の高校写真部合同の合宿に参加し、
東京工芸大学から来られた講師の先生に
指導・講評していただきました。また、
他校の部員と一緒にお互いの撮影した写真を評価し合った
り、撮影技術の向上に向けて話し合ったりととても充実し
た研修となりました。
　今は、秋のコンクールの作品の準備をしています。写真
を観てくださる方々に感動を与えられるような作品を撮影
できるように頑張ります。

茶道部
２年２組　波多野　有華

　茶道部は、毎週木曜日に１年
生３名、２年生１名の計４名で
活動しています。指導者の須山
二三子先生より、お点前や作法
を細かく丁寧に指導していただ
いています。部員のほとんどが
初心者ですので、基礎から学び一つ一つの動作を美しくで
きるように一生懸命練習しています。
　今年は、昨年よりもコロナウイルスの影響も少なくな
り、学園祭でのお茶席も設けることができ、この席で先輩
方と一緒にお点前を披露することができました。また、地
域のお祭りに参加し、お客様にもお茶を提供することもで
き、充実した活動ができました。
　一週間に一回の部活動ですので、一回の時間を大切に
し、先輩方から教わったことを活かして濃い部活動になる
ように頑張っていきたいと思います。



「兆し」

３年２組　星野友希

「休憩中」

３年３組　藤原陽向
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大東高校吹奏楽部大東高校吹奏楽部
第15回第15回

定期演奏会定期演奏会

日時

会場

12月３日（日）12月３日（日）
14:00～14:00～

令和５年令和５年

古代鉄歌謡館古代鉄歌謡館

令和５年度
 吹奏楽部定

期演奏会の
ご案内

「遊ぼうよ」

３年１組　細木愛美

「ふしぎな春風」

３年１組　津森想良

「ゼロ・グラヴィティ」

３年２組　栂　将宗

「ドッペルゲンガー」

２年３組　郷原佳奈

令和５年度

春季写真コンクール

特選作品

令和５年度

春季写真コンクール

特選作品


